

VIELFALT

AUFHALTEN

UNTERHALTEN

IDEEN

Wir machen mit ...

Bürgerwerkstatt Umgestaltung Spielplatz Kelterstraße
und Kreuzungsbereich Kelter-, Hahnstraße

MITWIRKEN

CHILLEN

BEWEGEN

MITWIRKEN

IDEEN

AUSRUHEN

SPIELEN

UNTERHALTEN

VIELFALT

SPIELEN

STUTTGART



Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Spielplatz an der Kelterstraße ist in die Jahre gekommen. Die Spielgeräte sind abgenutzt und die Fläche lädt nicht mehr zum Aufenthalt ein. Deshalb wurden im Rahmen der Stadtentwicklungspauschale (Step) Gelder zur Verfügung gestellt, um diesen Spielplatz umfassend zu sanieren. Auch der Platz und der Kreuzungsbereich oberhalb der Spielfläche soll dabei betrachtet werden. Er könnte als Aufenthaltsfläche für die Anwohner hergerichtet werden.

Die Landeshauptstadt Stuttgart hat das Büro Freiraum+Landschaft, Herrn Thomas Frank, beauftragt, die Planung zu übernehmen. Am 31. März fand bereits die Beteiligung der Kinder statt. Nun sind die Ideen, Anregungen und Wünsche der Erwachsenen und Jugendlichen gefragt. Wir wollen mit Ihnen gemeinsam einen Abend lang über dieses Projekt diskutieren, Sie können in Arbeitsgruppen Ihre Vorschläge erarbeiten und sich mit dem Planer austauschen.

**Dazu laden wir Sie herzlich ein
am Freitag, dem 28. April 2017 von 18.30 bis 21.30 Uhr
im Generationenhaus Heschl, Gebrüder-Schmid-Weg 13,
70199 Stuttgart, Rudolf-Schmid-Saal**

Bitte melden Sie sich bis 24. April 2017 an, damit wir besser vorbereiten können:
Senden Sie uns die Postkarte zu oder schicken Sie eine Mail an u610205@stuttgart.de

Machen Sie mit – wir freuen uns auf Ihre Anregungen.

Mit freundlichen Grüßen
Peter Pätzold, Bürgermeister für Städtebau und Umwelt

An der Bürgerwerkstatt Spielplatz Kelterstr.
und Kreuzungsbereich Kelter-, Hahnstraße
nehme ich gerne teil.

Rückmeldung bitte bis 24. April 2017

Name und Vorname

Anschrift

E-Mail

bitte
frankieren

An das
Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung
Abteilung Stadtentwicklung
Eberhardstraße 10

70173 Stuttgart